
 
  
 
 
  
 「第 48 回衆議院議員選挙」は 10 月 22

日に施行され、投開票の結果、福岡 2区（中

央区、南区、城南区）では、「いなとみ修二」

さん（希望）が当選（九州比例）を果たされ

ました。 

 今回の衆議院解散は、９/28 に「194 回

臨時国会」が召集され、開会冒頭の解散とな

りました。その間、わずか２分間です。 

 衆議院事務局によると、過去に国会冒頭に

解散した例は３回あるものの、「首相の所信

表明演説と質疑がないままの冒頭解散」は今

回が初めてということです。 

 安倍首相の所信表明演説もないままの国会

解散となり、国民には解散の大義も、何のた  「いなとみ修二」代議士のご活躍を期待致します↑ 

めの解散かも大変判りづらいものでした。しかも、解散と公示（10/10）の間がわずか 11

日間しかないなど、まさに異例、異常づくめの解散・総選挙でした。   

 「いなとみ修二」代議士とともに、国-県-市の連携強化を図り、福岡県の発展、福岡市の

発展に向け、ともに頑張って参ります。 
   
 
 
  

 前年度の本県の決算状況を審議す

る「決算特別委員会」（略して「決特」）

は、昨年度まで『９月県議会』閉会後、

10月末から 11月にかけて開会され

ていました。  

 しかし、そうすると「決特」が終了

してすぐに『12月県議会』となり、

その準備が大変だということに加え、

「決特」で審議した内容が新年度予算

に反映されにくい（新年度予算編成は、

例年１２月末）といった不具合や弊害

が生じていました。 

 そのため、我が会派は『９月県議会』

中の「決特」の開会を求め、各会派と

も協議の上、今年度から『９月県議会』

中の「決特」開会となりました。今年は 10/2～10/11の審議日程でした。 

 なお、私は今回の「決特」でも委員として質問に立ちました。各質疑応答の全文はホーム

ページにアップしていますので、ご覧になられて下さい（http://haranaka.jp/）。 

『２月県議会』でも一般質問に登壇しました！  
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「決算特別委員会」委員として質問に立ちました。 

17-10-05「決算特別委員会」 

「いなとみ修二 」さんとともに県政発展に尽 くします。 
 


